

Bienvenidos!

Während der Projektwoche wird in der Spanisch AG ein kleiner Überblick über die Sprache, Kultur und das Land Spanien geboten. Ich werde eine kleine Spracheinführung bieten, sodass es im nächsten Spanienurlaub kein Problem sein wird eine Bestellung im Restaurant aufzugeben. Des Weiteren werden wir uns mit den Bräuchen, dem Essen, der Musik und bekannten Filmen spanischer Regisseure beschäftigen. Ich hoffe euch das Land und die Menschen Spaniens näherzubringen und euch vielleicht davon überzeugen, im neuen Schuljahr Spanisch als Unterrichtsfach zu wählen. Ich freue mich auf eure Teilnahme.